

校長室だより(9月号)
「夢実現のために～できることを一つずつ実践～」

朝夕は涼しさを感じるようになりました。また、夜には澄んだ空に月がとても綺麗に見えます。

9月1日に始業式を迎えましたが、新型コロナウイルスの感染状況が悪化し、リスクレベルも高いことから、放送により各教室で実施することにしました。「このコロナ禍の中で何ができるのかを考え、できることを見つけて最善を尽くすことが大事であり、失敗したとしても前向きに考えて、夢実現のために一緒に取り組んでいきましょう。また、周囲への思いやりや言葉を忘れず自分も相手も大切に過ごしてほしい。」と話しました。その後、教室の様子を見に行くと、生徒たちは先生方の話を真剣に聞いていました。

9月は「まん延防止等重点措置」を実施するため、感染防止対策を強化しました。これまでの感染対策に加えて、短縮授業を行い、そこで出来た時間を利用して、朝のSHR、昼休みを長く取りました。そして、朝の生徒の健康観察、昼休みの検温の実施と体調管理をしっかり行いました。急な変更ではありましたが、生徒の混乱もなく、スムーズに行うことが出来ました。検温の様子を見ていても、落ち着いて行動していることが分かり安心しました。9月はこの感染防止対策を実施すると共に、インターンシップや学校行事等を中止したり延期にしたりしました。前向きに出来ることを考え取り組んできた1か月でした。9月22日(水)には、2年生を対象に防災教育公開授業を行い、専門家の方々から説明と助言をいただきました。また、ビジネス情報科が甲佐町の特産品である「ニラ」を活用して開発した「ニラみそあられ」「ニラえびあられ」の販売が始まりました。甲佐町のろくじ館様、アグリパーク豊野様にご協力いただき、商品を販売しています。地域の皆様にご支援いただいていることに感謝しています。本校事務室でも販売していますので、お気軽にお立ち寄りください。

10月は新型コロナウイルス感染状況が落ち着いて、学校行事や昨年度から延期している創立百周年記念式典が開催できればと願っています。

最後になりましたが、本校ホームページをご覧ください、ありがとうございます。少しでも、本校の教育内容や学校の様子など、生徒たちの輝く姿が伝われば幸いです。



【彼岸花】

校内に咲いている彼岸花を青紅葉とともに、事務室の先生が生けてくださいました。とても素敵です。



【幸福の木(ガジュマル)】

次々と新芽が生長しています。生命力を感じます。